
4914/J XX.GP 
 
                                                                ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
 
betreffend Straßenbauvorhaben in Vöcklabruck und Regau 
 
Es gibt Planungen, in denen die B145 von der Leiner - Kreuzung in Vöcklabruck bis zur 
Autobahn - Auffahrt in Regau vierspurig ausgebaut werden soll. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 
                                                                     ANFRAGE: 
 
1. Seit wann wird dieses Straßenbauprojekt geplant, und wann soll der Beginn der 
    Bauarbeiten und der Fertigstellungszeitpunkt sein? 
 
2. Wie hoch werden die Baukosten sein und aus welchen konkreten Finanzmitteln sollen 
    diese bezahlt werden? 
 
3. Mit welchen Verkehrszuwächsen wird gerechnet und auf welche konkreten 
    Verkehrsstudien gründet sich dieses Ergebnis? 
 
4. Auf welche konkreten Verkehrsplanungen gründet sich die Notwendigkeit eines so 
    massiven Ausbaus der B 145? 
 
5. Wurden bereits Verkehrskonzepte mit Vermeidungsstrategien von Individualverkehr 
    zugunsten einer besseren Anbindung Vöcklabrucks an das öffentliche Verkehrsnetz 
    eingeholt bzw. in Auftrag gegeben? 
 
6. Wieso wird dem Wunsch der AnrainerInnen nach einem energie - und verkehrspolitisch 
    günstigeren Kreisverkehr anstelle einer Ampelregelung an der Regauer Westkreuzung 
    nicht entsprochen? 
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